



## Akademie

Das offene, weltanschaulich nicht festgelegte Gespräch zwischen Vertretern aller Wissenschaften sowie interessierten Studenten ist die Voraussetzung für die Ermittlung philosophischer Grundeinsichten, die es zu einem sinnvollen Ganzen zusammenzufügen gilt. Abseits der großen Universitäten bietet sich an der GSA ein Forum dafür, dieses Gespräch konzentriert und verbindlich zu führen.

## Lage, Unterkunft und geistliche Betreuung







## Lage und Unterkunft

Die Hochschule liegt in ruhiger Naturlage, auf 800 Metern Höhe im Südschwarzwald. Günstige Unterkünfte können im selben und in benachbarten Ortschaften vermittelt werden.

## Geistliche Betreuung

Für die geistliche Betreuung steht den Gästen das nahegelegene Kloster Mariabronnen ([www.Mariabronnen.de](http://www.Mariabronnen.de)) zur Verfügung.

In der kleinen Hauskapelle der Akademie können Gottesdienste und Andachten abgehalten werden.

## Wissenschaftliche Angebote

Die Akademie bietet derzeit eine gut sortierte Bibliothek zum Selbststudium und eine umfangreiche Publikationsreihe, sowie Sommerakademien und Seminare.



## Organe der Hochschule

**Rektor:** Albrecht Graf von Brandenstein-Zeppelin

**Sekretariat:** Andrea Stengel

Die Gustav-Siewerth-Akademie ist eine private wissenschaftliche Hochschule, deren staatliche Anerkennung derzeit ruht. Ihr rechtlicher und finanzieller Träger ist die gemeinnützige „Gustav-Siewerth-Haus gGmbH“.

## Aktuelles

03.07.2024 12:58

### [Neuerscheinung 2024](#)

Namhafte Autoren, Theologen und Philosophen geben in diesem Band einen breitgespannten Überblick über menschliches Denken, die Zukunft betreffend.

### [Weiterlesen ... Neuerscheinung 2024](#)



23.09.2023 19:15

## Sommerkurs 2024

Der Theologische Sommerkurs 2024 steht unter dem Thema:

Die unzerstörbare Sehnsucht nach Wahrheit

Er findet statt vom 7.–10. August 2024

## Weiterlesen ... Sommerkurs 2024

11.08.2023 09:26

## Neuerscheinung

### **Erschaffen wir den Menschen neu? Referate über den Transhumanismus der Theol.-Philosophischen Sommertagung 2022 der Gustav-Siewerth-Akademie**

Der Transhumanismus ist der aktuellste Versuch, den "neuen Menschen" zu schaffen. Während in der Vergangenheit die Unterwerfung unter vordefinierte politische und soziale Normen den Menschen umerziehen, das heißt "neu" machen, sollten, greift der Transhumanismus dessen Leiblichkeit selbst an.

Mit Beiträgen von Prof. Dr. Paul Cullen, Susanne Hartfiel, Msgr. Dr. Winfried König, Gerhard Ludwig Kardinal Müller, Prof. Dr. Michael Stickelbroeck, Pfr. Prof. Dr. Werner Thiede, Dr. Dirk Weisbrod.

## Weiterlesen ... Neuerscheinung



Seite 2 von 4

- [Zurück](#)
- [1](#)
- 2
- [3](#)
- [4](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

[Nach oben](#)